



**BANCA DE DESARROLLO.** Ayer se inauguró el Primer Seminario sobre Banca de Desarrollo, patrocinado por la ONU. Asistieron al acto, el Ing. Joa-

quín Alonso Guevara Morán, presidente de ASIFIDE; Ing. Ricardo Perdomo, ministro de Economía; Dr. Gonzalo Pérez del Castillo, de ONU e Ing. Jeffrey Poyo, de INCAE.

## Billeteros únicos dañados con huelga de la Lotería

Los únicos dañados con la huelga de los sindicalistas de la Lotería Nacional son los billeteros, quienes dejan de ganar el sustento diario, aseguró ayer el presidente de la institución, Lic. Abraham Valencia M.

Al ser interrogado por LA PRENSA GRAFICA, señaló que la huelga no tiene razón de ser, ya que los argumentos que la sustentan no tienen ninguna validez.

Es mejor, afirmó, que

—Pasa a la página 56—

## Subversivos matan a tiros 15 semovientes

En un nuevo atentado criminal perpetrado por el FMLN-FDR contra la propiedad y seres indefensos, quince semovientes fueron muertos a balazos cerca de Suchitoto.

Al informar este hecho, que de ninguna manera puede justificarse

como "objetivo militar", indicaron ayer fuentes oficiales, los grupos terroristas siguen tratando de "matar de hambre" a la población civil.

Los semovientes se encontraban pastando en

—Pasa a la página 62—

## Facciosos matan a Juez Suplente y un campesino

Los grupos terroristas asesinaron a balazos a un Juez Suplente en Guatemala, Morazán, y a un campesino en el cantón Chapelcoro, de Cabañas.

Al detallar ambos casos, la Oficina de Prensa y Relaciones Públicas del Ministerio de Defen-

sa, informó ayer que los extremistas asesinaron a balazos el viernes anterior al Sr. Tadeo Rodríguez, en la población de Guatajiagua, departamento de Morazán.

Este señor, agregó la fuente oficial, se desem-

—Pasa a la página 62—

## Asesino de señorita va a jurado hoy en Sta. Tecla

Este día comparecerá ante un tribunal de conciencia Juan Alberto Villacorta, acusado de asesinar a múltiples lesiones a una señorita.

La vista pública ha sido señalada por el Juzgado Primero de Primera Instancia de Santa Tecla y comparecerá en

el banquillo de los acusados el reo Juan Alberto Villacorta, acusado de asesinar a la joven Gloria Aracely Padilla.

Trascendió ayer que entre los defensores del imputado, figuran dos procuradores judiciales

—Pasa a la página 43—

# Imposible abastecer en 1989 consumo interno de azúcar

Para 1989 será imposible abastecer el consumo interno de azúcar, lo que traerá efectos sociales y económicos irreversibles, afirma la Asociación Nacional de la Empresa Privada.

Para evitar lo anterior, dice un comunicado de ANEP, se demanda que las autoridades correspondientes

cambien su actual política de desestímulo a los productores.

Hace ver que la agroindustria del azúcar ha sido tradicionalmente una de las bases principales de la economía nacional, contribuyendo a la captación de divisas con la exportación de los excedentes de azúcar y miel, y generando masivamente fuentes de

trabajo que beneficiaban a las clases más necesitadas de nuestra sociedad.

Por el contrario, en la actualidad, se señala, dicha agroindustria sufre una sensible reducción en la cantidad de caña cultivada y el azúcar y mieles producidos, reducción que comenzó hace tres años y que castiga económicamente al agricultor, a los ingenios, al

## Diputado lanza fuertes críticas a Mons. Rosa Ch.

Monseñor Gregorio Rosa Chávez, miente en cuestiones políticas, y el pueblo católico salvado-

reño, lo que quiere es tener verdaderos pastores responsables de todas sus actuaciones.

Así lo expresó ayer el diputado de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, por el Departamento de Sonsonate, señor Renato Antonio Pé-

—Pasa a la página 43—

—Pasa a la página 27—



**COMUNICACIONES.** El Sr. Rogelio Mendoza, derecha, de APEX-BBDO El Salvador, recibe del Sr. Allen Rosenshine, Presidente de BBDO W.W. expresión de su interés por apoyar la gestión de APEX con los clientes locales y regionales.

## 235 agencias ven nuevas técnicas de la publicidad

Directores de 235 agencias de publicidad del Grupo OMNICO, se reunieron para conocer las últimas técnicas de la especialidad en Marbella, España.

El señor Rogelio Mendoza asistió por El Salvador a reciente Congreso Mundial del BBDO.

En dicho conclave se dieron cita los directores de las 235 agencias de publicidad, para compartir experiencias en el "BBDO Worldwide Network Meeting", estuvieron presentes la división de Norteamérica, Lati-

—Pasa a la página 26—

# Integran Comisión Legislativa para investigar la corrupción

La Comisión Política, formada por diputados de los tres partidos ante la Asamblea Legislativa, reactivará la Comisión de Investigación de la Corrupción.

Así lo dio a conocer ayer el presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso.

Tenemos una responsabilidad muy grande ante el pueblo, dijo, y la vamos a cumplir a cabalidad. Por

eso es que ahora que ya las comisiones de trabajo de la Asamblea, están laborando normalmente, reactivaremos una de ellas muy especial, y es la de Investigación de la Corrupción.

En la Comisión Política, integrada por diputados de las distintas fracciones ante la Asamblea, analizará la conformación de la de Investigación, pues varios diputados que fueron nombrados miembros

—Pasa a la página 58—



**ANIVERSARIO.** Conmemorando el 40. Aniversario de Fundación de la Agencia Salvadoreña para El Desarrollo (AGESAL), se ofreció un acto socio-cultural en el Hotel Camino Real. Asistieron, de izquierda a derecha: Dr. Jorge Alberto Martínez, Presidente; Abigail de Martínez, Mabel de Carranza, Mardoqueo Carranza y Héctor Bojórquez.



**PREMIO FAO.** El Lic. Ricardo Ibarra Manzanares (izquierda), recibe el Premio otorgado por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura (FAO), por su esfuerzo en pro de la recuperación de la Ecología. Se lo entrega el Ing. Alfredo Guizarro, Director de la FAO en El Salvador. El premio consiste en una Medalla y Diploma de Honor.

**AL CERRAR  
la edición**

(Información en página 58)